

Pancartas/Banners Juveniles 2024

Las obras de arte de los jóvenes del condado de Henderson se exhibirán en pancartas dentro del parque Jackson del condado de Henderson. Los carteles permanecerán en Jackson Park durante la temporada del 2024.

Youth ArtScape está abierto solo para residentes del condado de Henderson. Los solicitantes deben tener 17 años o menos y asistir a los grados 1 al 12.

Arte 2D o 3D o fotografía es elegible. El área del cartel que mostrará la obra de arte es de aproximadamente 24" x 24". Se considerarán obras de arte que no sean cuadradas. Las ilustraciones que no sean cuadradas se recortarán a discreción del comité. Las obras de arte deben ser adecuadas para la visualización pública en espacios comunitarios.

Al elegir sus entradas, considere cómo se verán desde lejos y en lo alto de un poste de luz. Los colores vibrantes y el alto contraste funcionan mejor.

Aplicación de Artista

Antes de presentar la solicitud:

Se le pedirá que proporcione lo siguiente durante el proceso de solicitud.

1. Cargue una imagen de su obra de arte. (Puede enviar hasta dos obras por solicitante).
2. Sus imágenes deben tener título:
Apellido-primera inicial_ nombre-de-la-obra
(ejemplo: Smith-k_Pink-Moon)
3. Sólo se aceptarán imágenes digitales.

SOLICITUD DE ARTISTA JOVEN ARTSCAPE 2024-25

Nombre _____ Teléfono _____
Dirección _____ Escuela _____ Grado _____
Correo electrónico _____

Envíe sus imágenes por correo electrónico a artscapenc@gmail.com. Imágenes no cuadradas se recortarán para que quepan a discreción del comité. Los archivos deben recibirse antes de las 5 p.m. del 15 de diciembre de 2023. Cada imagen debe estar etiquetada:
Apellido-primera inicial_ nombre-de-la-obra (ejemplo: Smith-k_Pink-Moon)

Envíe la solicitud por correo o déjela en Art Mob Studios, 124 4th Avenue East, Hendersonville, NC. Escriba en Inglés: Attn ArtScape Jury Committee. Envíe por correo para recibirlo antes de las 5 p. m. del 15 de diciembre del 2023.

1. Título _____ Medio/Tipo de arte _____
2. Título _____ Medio/Tipo de arte _____

Nombre del artista que aparecerá en el banner _____
Nivel de grado del artista _____

Entiendo que el artista declara que es el único propietario y tiene el derecho exclusivo de exhibir todas las Obras cubiertas por este acuerdo, o que tiene el permiso expreso para que todos los artistas y titulares de derechos sobre las Obras permitan la exhibición de los mismos en las instalaciones del patrocinador bajo este acuerdo. Tal como se utiliza en este documento, las "Obras" significan obras de arte que se imprimirán en pancartas y se instalarán en postes para su visualización en Jackson Park.

Firma del Artista _____ Fecha _____

Entiendo como padre o tutor legal del artista que él o ella es el único propietario y tiene el derecho exclusivo de exhibir todas las obras cubiertas por este acuerdo, o que tiene el permiso expreso para todos los artistas y titulares de derechos. en las Obras para permitir la exhibición de las mismas en las instalaciones del patrocinador bajo este acuerdo. Tal como se utiliza en este documento, las "Obras" significan obras de arte que se imprimirán en pancartas y se instalarán en postes para su visualización en Jackson Park.

Padre o Tutor Legal _____ Fecha _____

Al firmar este formulario, aseguro que la información anterior es correcta. Art League del condado de Henderson conserva los derechos de reproducción de la obra con fines promocionales del proyecto.

Fecha de que el Comité de ArtScape recibió la Aplicación _____